



【コミュニケーション講座 看護科3年生】

9月17日（水）、県立高校魅力アップ事業の一環として、コミュニケーション講演会をおこないました。今年も昨年同様、講師に日本を代表する劇作家・演出家で、県立芸術文化観光専門職大学学長の平田オリザ氏をお迎えしました。前半はコミュニケーションに関するゲームを行い、後半は座学で、相手の気持ちに近づくことが大切だと学びました。



受講した生徒の感想（一部）

- ・講座を通して、同じもの・国・県であっても人によってイメージや感覚は異なるため、相手がどのような「つもり」で言っているのか、相手の意図を理解するためのコミュニケーションが大切だと感じた。
- ・前半、体を動かしながら多くの人と関わり・やり取りをする中で、自分の声や表情、しぐさが思った以上に相手に影響を与えていることを実感しました。
- ・言葉だけではなく、表現や態度、沈黙の取り方も相手に安心感を与える大切な要素だと思った。また、患者さん一人ひとりの背景や文化を尊重して接することが信頼関係を築く第一歩になることを学んだ。将来、看護師として働くときには、「この人に任せたい」と思ってもらえるような姿を目指したい。

【文化部総合公演会

吹奏楽部 書道部 絵画文芸部 ボランティア部】

9月13日（土）、「第1回日高高等学校文化部総合公演会」を日高文化体育館で開催しました。公演会は吹奏楽部が中心となって、書道部・絵画文芸部・ボランティア部が参加しました。



吹奏楽部は演奏会、書道部はパフォーマンスと作品展示、絵画文芸部は作品展示、ボランティア部は設営準備・司会・受付などのお手伝いをしました。

【学生手話ダンス甲子園 福祉科1年生】

9月14日（日）、福崎町で「第1回全日本学生手話ダンス甲子園」がおこなわれ、福祉科1年生が出場しました。大会は全国から集まった6チームが、手話ダンスのパフォーマンスを披露しました。



兵庫県立日高高等学校

〒669-5395 兵庫県豊岡市日高町岩中1番地
TEL : 0796-42-1133 FAX : 0796-42-1648
URL : <https://www.hyogo-c.ed.jp/~hidaka-hs/>